



Boletín Núm. 47/16
Guadalajara, Jalisco, 20 de abril de 2016

Como parte de la vinculación con organismos de la sociedad civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en colaboración con la Federación de Asociaciones de Abogados de Jalisco, AC (FAAJ), y el Instituto de Estudios Jurídicos (IDEJ), te invita a la inauguración del Congreso Nacional de Juicios Orales, el gran desafío del Estado mexicano.

La cita es este jueves 21 de abril, a las 9:00 horas, en las instalaciones de la Comisaría de la Policía Municipal de Zapopan, que se encuentra en la avenida Panamericana 301, colonia Tepeyac, Zapopan, Jalisco.

Esperamos contar con tu asistencia.

Atentamente

Livier González Brand
Directora de Comunicación Social